
  

4 | Actualidad ELAUSTRALE 

  

ISORNO | Miércoles 30 de octubre de 2024 

Cores reelectos logran la mayoría de 
votos en Osorno y fijan prioridades 
resurrapos. Alexis Casanova y Francisco Reyes obtuvieron más de 10 mil votos en el proceso 
electoral del fin de semana. Enfocarán su trabajo en la fiscalización, medio ambiente y Salud. 

  

  

E ADMIN ISTRE 
DIV IEN IDA        areelección de dos con- 

L sejeros regionales signifi- 
có para ellos las másaltas 

mayorías enla circunscripción 
dela provincia de Osorno, don- 
de Alexis Casanova (RN) obtu- 
vo 10.859 votos, que represen- 
tan el 7,85% del total, mientras 
que Francisco Reyes (PS) logró 
10.414 sufragios, equivalentes 
al 7,52%. Ambos consejeros 
cumplen ya sutercer período y 
atribuyen esteéxito a su trayec- 
toria. 

  

FISCALIZACIÓN Y SALUD 

El biólogo, magíster en Salud y 
consejeroregional Alexis Casa- 
nova, agradeció los casi once 
mil votos que recibió en esta 
elección. 

“Yo esperaba salir comoco- 
re, pero no esperaba obtener 
tanta votación. En mi primera 
elección como core, saqué 7 
mil votos; después, en lasegun- 
da, con voto voluntarioen pan- 
demia en 2021, y ahora en esta 
última, ya cumplo mi ciclo de 
consejero regional, con lostres AGENCIA UNO 
períodos legales establecidos — blemente, hay represalias — queestaalta votaciónratilica 
porley. Me voy muy contento”, — cuando uno se dedica a esto. — sutrabajo bien hecho ysosteni- 
expresó. Pero es un trabajo que debe — doenel tiempo. 

Respecto a esta alta vota- — realizarse, porque son recur- “A pesar de que el viento 
ción, Alexis Casanova explicó — sos públicos y nosotros debe- — sopla en contra, logramos du- 
que primerose debea diversas mos velar por su buen uso”, — plicarla votación delaño 2021. 
razones, ya que realizó un in- — sostuvo. Alcanzar esto en tiempos en 
tenso trabajo de fiscalización. — Entre los proyectos que — los queseeligen cuatro conse- 
Por ejemplo, fue el único core — contempla para este nuevo pe- — jeros de unacorrientecomple- 
quevotó encontrade Kimúny — ríodo, Casanova piensa pro- — tamente distinta a la mía y en 
El Canelo de Nos, donde ambas — fundizarentemáticasdesalud, — los que estamos en minoría 
fundaciones terminaron en- como las listas de espera, el — dentro del Consejo Regional, 
vueltas en un escándalo de — equipamiento e insumos, la — por segunda vez consecutiva, 
grandes proporciones. gestión dela categorizaciónde — demuestra que hemos llevado 

“En segundo lugar, mi pre-— usuarios en la salud primaria, — acabo este trabajo represen- 
sencia permanente en las co- — ylapodología paraadultosma- — tandoalagente y apartir deun 
munas. Hagomucho trabajoen — yores, entre otros. compromiso directo con la 
terreno. Tercero, creo que los “Quieroseguir trabajando participación ciudadana y los 
temasque he planteado, como — fuertemente enesta área, fisca- — lineamientos de trabajo que 
la fiscalización en la Ruta 215 y — lizando y colaborando en Sa- hemos impulsado siempre”, 
en el Liceo Carmela Carvajal, — lud. Agradezco la entrega de — indicó. 
sonasuntos de denuncia. Noes — todo mi equipo, conformado Eltrabajodelconsejero Re- 
fácil iscalizar, porque trae con- — pormujeres profesionales, que — yes ha estado centrado en el — requieren, y hayquedefender- — lización dela inversión públi “Necesitamos utilizar ade- 
secuencias y efectos; lamenta- — gracias a ellas coronamos esta medio ambiente, la fiscaliza- — los a partir dela responsabili-— ca, sobre todo en las obras de — cuadamente la orientación, la 

campaña con esta altísima vo- — ción y la inversión justa tanto dad desta representación po- los municipios. Además, esta — coordinación y el ordenamien- 
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FRANCISCO REYES APUNTARÁ A PLANIFICACIÓN EN EL AGUA. ALEXIS CASANOVA SE ENFOCARÁ EN DIVERSOS TEMAS DE SALUD DURANTE ESTE PERIODO. 

  

de 
LA ASISTENCIA DE VOTANTES ESTE FIN DE SEMANA DE ELECCIONES FUE MUY MASIVA. 

    tación”, concluyó. enlo urbano como eno rural, — pular y nuestra conexióncon — supervisión apuntará taml todela inversión pública. Has- 
2 por lo que aseguró queen este — la comunidad. Creo que se ha — al cumplimiento dela planifica- — ta el momento, tenemos una 

. RELEVANCIA DEL AGUA tercer período defenderáestos — reconocido el trabajo serio y ción del Gobierno Regionalen  faltadesincronización entre lo 
periodos Por su parte, el periodista ámbitos. responsable”, señaló. elámbito del agua, al mismo — que desea la gente y lo que al- 
anteriores tuvieron loscon- Francisco Reyes (PS) también “El Estado y el Consejo Re- En cuanto al énfasis que — tiempo quelos municipios de gunos alcaldes todavía están 

sejeros reelectos AlexisCa- llega asu tercer período como — gionalsonherramientasfunda- — pondráenestetercer período, — ben velar por la seguridad hí-— presentando como prioridad”, 
sanova y Francisco Reyes. consejero regional y señaló — mentales para quienes máslo  primeroseenfocaráenlafisca- — drica dela comunidad. subrayó.03
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